



Pressemeldung

Salzburg, 10. April 2018

Sportliches Theatervergnügen: „Kick it like Beckham“

Heute wird der Fußballrasen des Sportzentrums Rif zur Landestheater-Probebühne: Die Fußballmannschaft aus der Musical-Produktion „Kick it like Beckham“ trifft auf eine „echte“ Fußballmannschaft, nämlich auf die Frauen der Landesauswahl U16 des Salzburger Fußballverbands. Intendant und Regisseur Carl Philip von Maldeghem, der die Bühnenfassung des Erfolgsfilms rund um Keira Knightley auf die Bühne am Makartplatz bringen wird, und Isabella Grössinger, ehemalige Nationalspielerin und Referentin für den Salzburger Frauenfußball, sehen diesem künstlerisch-sportlichen Kennenlernen mit großer Neugier entgegen!

Carl Philip von Maldeghem vom Salzburger Landestheater und Dr. Herbert Hübel vom Salzburger Fußballverband sowie dem Österreichischen Fußball-Bund haben für diese besondere Produktion eine Kooperation vereinbart. Dabei steht den „Schau-Spielerinnen“ im Rahmen des Trainings auch das Team der Red Bull Akademie zur Seite, wo das Landestheater inzwischen einmal wöchentlich zu Gast ist und sich unter der erfahrenen Anleitung von Sascha Milicevic mit Dripping, Kopfball und – last but not least – Abseits beschäftigt.

Nach der Uraufführung des Musicals 2015 in London konnte sich das Salzburger Landestheater die Rechte für die deutschsprachige Erstaufführung sichern und geht damit sogar in Führung, denn die amerikanische Erstaufführung steht erst noch bevor, und das obwohl Beckham doch früher selbst in den USA gespielt hat.

„Kick it like Beckham“ ist ab dem 4. Mai am Salzburger Landestheater zu erleben. Für Kunstfreunde UND Sportfans gleichermaßen geeignet.